-	Government of Canada	Gouvernement du Canada	MEMORANDI	JM I	NOT	E DE SI	ERVICE
To A	Regional Directors, Health Services Directeurs régionaux, Services de santé Executive Directors, Treatment Centres Directeurs exécutifs, Centres de traitement			Security Classification - Classification de sécurité Unclassified Non classifié			
L				Our File - Notre référence 219585 Your File - Votre référence			
Г							
From De		General, Clinical Services générale, Services cliniques	 	Pate FEB	07	2011	Tel. No Nº de tél. 613-947-1013
	_						
Subject Objet	New Approval Criteria for Quetiapine		Nouveaux critères d'approbation pour la prescription de quétiapine				
		se of this memorandum is to infor vices staff of the change to the	La présente note de service a pour objet d'informer le personnel des Services de santé				

responsabilité fédérale.

In an attempt to better control the circulation of quetiapine within CSC, the National Pharmacy and Therapeutics Committee has recommended that quetiapine be only funded for its official indications:

funding of quetiapine for federal inmates.

- Schizophrenia
- Bipolar disorder

All current active prescription for quetiapine must be reviewed by the prescribing physician. Those patients who are currently prescribed quetiapine for either of the approved indications should be maintained on their current dose.

Dans le but de mieux contrôler la circulation de la quétiapine dans les établissements du SCC, le Comité national de pharmacologie et de thérapeutique du SCC a recommandé que l'emploi de la quétiapine soit financé uniquement pour le traitement des maladies suivantes pour lesquelles le médicament est officiellement indiqué:

des changements concernant le financement de

la quétiapine prescrite aux détenus sous

- la schizophrénie;
- le trouble bipolaire.

Toutes les ordonnances de quétiapine actuellement en vigueur doivent être examinées par le médecin prescripteur. Les patients à qui l'on prescrit présentement de la quétiapine relativement à une des indications approuvées devraient continuer de recevoir la même dose du médicament.

.../2

GC 177 (R-97-03) (Word version 03-01)



s.21(1)(a)

s.21(1)(b)

Those that do not meet the criteria should be discontinued. Gradual withdrawal over a period of at least one to two weeks is advisable. All planned discontinuations must be completed by June 30th, 2011.

All new prescription will now require the completion of a Non-Formulary Medication Request (SCC-SCC 1415).

Please ensure that all Chiefs of Health Services, Regional Pharmacists and nursing staff, institutional physicians and psychiatrists are aware of the listing change.

Please do not hesitate to contact Eric Portelance, National Pharmacist if you have any questions or concerns. Quant aux patients qui ne satisfont pas aux critères, leur traitement devrait être interrornpu. Un sevrage progressif d'au moins une semaine ou deux est recommandée. Tous les arrêts de la prise du médicament doivent être effectués d'ici le 30 juin 2011.

Pour toute nouvelle prescription, il faudra remplir le formulaire <u>Demande de médicament</u> hors pharmacopées (SCC-SCC 1415).

Veuillez vous assurer que tous les chefs des Services de santé, les pharmaciens régionaux, le personnel infirmier, les médecins et les psychiatres en établissement sont au courant des modifications apportées.

N'hésitez pas à communiquer avec Eric Portelance, pharmacien national, si vous avez des questions ou des préoccupations.

Kate Jackson

c.c: Regional Pharmacists / Pharmaciens régionaux
Managers Clinical Services / Gestionnaires, Services cliniques

